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TANA TIDUNG - Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) KTT telah melakukan 
penandatanganan Naskah Perjanjian 
Hibah Daerah (NPHD) untuk pemi-
lihan kepala daerah (Pilkada) tahun 
2024.

Ketua KPU KTT, Hendra Wahyu-
di menuturkan penandatanganan 
NPHD oleh KPU KTT menjadi yang 
pertama, dibandingkan KPU Provin-
si maupun Kabupaten Kota lain di 
Kaltara. 

“Penandatanganan NPHD ini, kita 
lebih awal dibandingkan KPU Provin-

si dan Kabupaten Kota di Kaltara,” 
ungkap Hendra Wahyudi, kepada 
wartawan, Jumat 20/10/2023).

Dia katakan, berdasarkan ketentu-
an, 14 hari setelah penandatanganan 
NPHD anggaran tersebut sudah harus 
cair meskipun harus melalui tahapan 
dan proses yang terbilang panjang. 

Dalam proses realisasi anggaran 
Pilkada tahun ini, alami perbedaan 
dibandingkan pengajuan sebelum-
nya. Yang mana, KPU tinggal mem-
buka rekening kemudian dari pemer-
intah anggaran tersebut ditransfer 

langsung ke rekening tersebut. 
“Terkait pembukaan rekening un-

tuk penampungan dana hibah dari 
Pemda. KPU mesti melaporkan ter-
lebih dahulu ke Kanwil daerah, untuk 
mendapatkan rekomendasi terkait 
pembukaan rekening. Dan itu kita ja-
dikan sebagai dasarnya,” ungkap dia.

Karena memang, mekanisme dan 
alurnya seperti itu. “Setelah rekening 
itu dibuka, mereka (KPPN red) me-
mantau berapa uang yang  keluar dan 
masuk. Polanya sekarang berbeda,” 
jelasnya. 

Ketua KPU KTT Hendra Wahyudi optimistis anggaran Pilkada mencukupi. 

Anggaran Pilkada KPU 
KTT Disetujui Rp 16 Miliar
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TANDA TIDUNG - Bupati KTT Ibra-
him Ali, melakukan penandatanga-
nan Naskah Perjanjian Hibah Daer-
ah (NPHD) untuk pemilihan kepala 
daerah (Pilkada) tahun 2024.

Dalam sambutannya, Ibrahim Ali 
menuturkan perjalanan panjang, di-
rinya bersama wakil Bupati Hendrik 
dalam menakodahi KTT.  Ada banyak 
hambatan dan rintangan yang dilalui. 
Ada banyak arang yang menghadang 
jalan perjuangan ini. 

“Namun kami tetap optimis untuk 
terus berjalan lurus pada nawacita 
kami, mewujudkan KTT bermarta-
bat, sejahtera, indah dan humanis,” 
ujar Ibrahim Ali, Kamis (19/10/2023).

Begitulah seni menjadi seorang 
pemimpin, kata Ibrahim. Ketika 
memilih untuk memimpin sudah siap 
dengan segala resiko dan tantangan 
yang bakal dihadapi. 

“Menjadi pemimpin bukan hanya 
sekadar disukai dan dicintai mas-
yarakat, tetapi juga harus senantiasa 
menerima jika dibenci masyarakat,” 
jelasnya. 

Pemerintah, dibawa kepemi-
mpinannya, terus melakukan yang 
terbaik untuk masyarakat upun taka 
tercinta. Seperti falsafah sebuah po-
hon, semakin tinggi pohon tersebut 
tentu, akan semakin kuat angin akan 
menggoyangnya bahkan menum-
bangkannya. Tergantung, sekuat apa 
akarnya bertahan pada tanah.

“Filosofi akar ini, hingga hari ini 
kami pegang. karena akar merupakan 
motor penggerak kehidupan yang 
bekerja dalam diam yang memberi-
kan nutrisi, pada seluruh komponen 
pohon. Sehingga, lahirlah buah yang 
ranum dan indah untuk dapat dinik-
mati manusia,” terangnya.

Adapun, dari penandatanganan 
NPHD tersebut merupakan alokasi 
anggaran yang diserahkan langsung 
kepada Komisi Pemilihan Umum 
(KPU) KTT. Kata Ibrahim, realisa-
si anggaran tersebut merupakan 
komitmen pemerintah dalam men-
dukung terciptanya pemilihan umum 
yang aman lancar dan kondusif.

Dinamika politik dewasa ini, 
kian semakin lekat terasa. Ibrahim 
mengimbau kepada mereka yang 
baik harus terjun ke dunia politik. 
“Jika tidak, jangan salahkan jika poli-
tik itu nantinya akan diisi oleh orang-

orang jahat. tentu mendefinisikan 
baik buruknya seseorang merupa-
kan suatu subjektifitas, namun untuk 
mengukur baik buruknya seseorang 
tentu dapat dilihat dari sejauh mana 
ia mengabdikan diri dan menghibah-
kan dirinya untuk masyarakat,”tu-
kasnya.

Dengan melakukan yang terbaik  
dengan sekuat tenaga, untuk mema-
jukan daerah dan menciptakan kes-
ejahteraan kepada masyarakatnya 
dengan kinerja yang nyata. (tin/and)

Editor: Andhika

Meskipun mata anggaran melalui 
Anggaran Pendapatan Belanja Daer-
ah (APBD), tapi alur dan prosesnya 
terasa anggaran Pendapatan Belanja 
Negara (APBN).  

“Kita awalnya mengusulkan ke 
pemda untuk anggaran pilkada se-
besar Rp 30 miliar. Dan yang disetujui 
Rp 16 miliar. Karena, acuan tahun 
sebelumnya, masih ada sisa sekitar 
4 miliar dari realisasi Rp 15 miliar,” 
ungkap Wahyudi. 

Mengenai penggunaan anggaran 
pilkada, kata dia sesuai Rencana An-
ggaran Biaya (RAB) yang ada harus 

dilaporkan ke Inspektorat KPU RI. 
Kemudian, itu dilakukan verifi-

kasi ulang. Jika sudah sesuai baru 
anggaran tersebut bisa digunakan. 
Pengajuan anggaran tersebut, kata 
dia beberapa indikator yang menjadi 
dasar, salah satunya berkaitan den-
gan inflasi daerah.

Kemudian, pemerintah dalam 
proses realisasinya, akan dilihat 
dengan kemampuan anggaran yang 
ada. Pihaknya optimistis, dengan an-
ggaran yang terealisasi saat ini bisa 
terserap dan digunakan sebaiknya 
dalam mensukseskan pilkada KTT 

tahun 2024.
Termasuk KPU akan mendapatkan 

dana hering dari Provinsi, hanya saja 
sejauh ini besarannya belum diketa-
hui.  “Dengan jumlah anggaran 
tersebut, InsyaAllah cukup. Karena 
ada tambahan dana dari Provinsi,” 
tukasnya. 

Anggaran tersebut, kata dia belum 
terinclude jika pelaksanaan pemilu 
dilangsungkan dua putran. “Kalau 
pilkadanya dua putaran, kita ajukan 
kembali,” tutupnya. (tin/and)

Editor: Andhika

Bupati KTT Ibrahim Ali, saat menyampaikan sambutan saat penandatanganan NPHD den-
gan KPU KTT. 

Orang Baik Harus Terjun ke Dunia Politik
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TANJUNG SELOR - Bupati Bulungan, 
Syarwani, didampingi Wakil Bupati 
Ingkong Ala, bersama dengan Ketua 
Badan Pembentuk Peraturan Daerah 
DPRD Bulungan, Mansyah, membuka 
Focus Group Discussion (FGD). 

FGD itu, berkaitan dengan penyusu-
nan draf rancangan peraturan daerah 
(raperda) tentang Perlindungan La-
han Pertanian Pangan Berkelanjutan 
(PLP2B). Kegiatan ini, sebagai bagian 
percepatan program prioritas kepala 
dan wakil kepala daerah di bidang 
pangan dan pertanian.

Pelaksanaan FGD diikuti perangkat 
daerah terkait, di lingkup pemerintah 
kabupaten Bulungan. Termasuk tim 
ahli percepatan pembangunan, UPTD 
Kesatuan Pengelolaan Hutan (KPH) 

Kabupaten Bulungan. 
Bupati Bulungan, Syarwani me-

ngungkapkan, penetapan Kebija-
kan Umum Anggaran dan Prioritas 
Plafon Anggaran Sementara (KUA 
PPAS)  tahun 2024. “Hal ini dijad-
walkan DPRD dalam waktu dekat, 
bersamaan dengan kesepakatan 
terhadap program legislasi daerah 
tahun 2024,” ucapnya. 

Diharapkan, raperda PLP2B Bulun-
gan dapat masuk prolegda 2024 agar 
dapat dibahas dewan, serta ditetap-
kan menjadi perda. “Mudah-muda-
han tahun 2024, perda PLP2B ini bisa 
terealisasi,”jelas Syarwani. 

Diungkapkan, raperda PLP2B di-
harapkan dapat menjadi salah satu 
dasar hukum pemerintah untuk 

melakukan mapping atau pemeta-
an potensi lahan di Bulungan, yang 
dapat dioptimalkan menjadi lahan 
pertanian berkelanjutan. 

Bupati menegaskan, raperda 
tersebut merupakan salah satu wu-
jud komitmen mencapai visi dan 
misi kedaulatan pangan di Kabu-
paten Bulungan.

“Melalui FGD ini kita harapkan 
dapat melibatkan semua pihak, 
semua stakeholder atau pemangku 
kepentingan dalam penyusunan 
raperda PLP2B ini, terkait mapping 
pemanfaatan lahan-lahan pertanian 
secara berkelanjutan serta dari berb-
agai aspek,” pungkasnya. (tin/and)

Editor: Andhika

Bupati Bulungan Syarwani saat membuka FGD di pemkab Bulungan, beberapa waktu lalu. 

Gelar FGD Raperda Perlindungan Lahan 
Pertanian Pangan Berkelanjutan
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JAKARTA - Menjelang penentuan, 
nama Gibran Rakabuming semakin 
menguat sebagai calon wakil pres-
iden (cawapres) Prabowo Subian-
to. Ketua Umum Partai Gelora, Anis 
Matta, menyatakan bahwa partainya 
mendukung Gibran sebagai calon 
wakil presiden yang akan men-
dampingi Prabowo.

“Partai Gelora mendukung Mas 
Gibran sebagai calon wakil presi-
den Pak Prabowo,” ujar Anis dalam 
cuitannya, Jumat (21/10/2023).

Anis juga mengatakan bahwa Pra-
bowo akan mendapatkan tambahan 
kekuatan elektoral jika berpasangan 
dengan Gibran. Dia menyebut Pra-
bowo-Gibran sebagai perpaduan 
generasi. “Pasangan Prabowo-Gi-
bran menjaga perpaduan generasi. 
Mari kita gelorakan semangat Indo-
nesia!” tulis Anis.

Bahkan, Wakil Ketua Umum Partai 
Gelora, Fahri Hamzah, mengunggah 
foto duet Prabowo Subianto dan 
Gibran Rakabuming Raka. Fahri 
menyertakan keterangan foto ‘Indo-
nesia menuju Super Power Baru’. 
“Mari kita bersatu, Indonesia menuju 
#SuperpowerBaru!” tulis Fahri dalam 
keterangan foto yang diunggah.

Dalam foto tersebut, tertera tulisan 
“Prabowo Gibran Capres dan Cawa-
pres RI 2024” beserta logo Partai 
Gelora. Prabowo, menyatakan bah-
wa pihaknya akan mendaftarkan diri 
sebagai pasangan calon presiden 
minggu depan ke Komisi Pemilihan 
Umum (KPU). 

Ia juga menyatakan bahwa pemili-
han cawapresnya akan bergantung 
pada putusan rapimnas Partai Gol-
kar yang akan diadakan besok.

Sementara itu, Gibran Rakabum-
ing, Wali Kota Solo, disebut telah 
tiba di Jakarta menjelang penentu-
an cawapres Prabowo.  Ketua DPC 
Gerindra Solo, Ardianto Kuswinarno, 
membenarkan bahwa Gibran telah 
bertolak ke Jakarta, meskipun tidak 
mengetahui tujuan pastinya.

Sinyal lain disampaikan, Ketua 
Umum DPP Partai Amanat Nasional 
(PAN) Zulkifli Hasan. Dikatakann-
ya capres Prabowo Subianto telah 
memilih satu nama sebagai cawa-
pres yang akan mendampinginya da-
lam kontestasi Pemilihan Presiden 
(Pilpres) 2024.

Walaupun begitu, Zulkifli Hasan 
(Zulhas) enggan mengungkapkan 
nama tersebut karena ia tidak ingin 

mendahului Prabowo yang memimp-
in gabungan partai pengusungnya, 
Koalisi Indonesia Maju (KIM).

“Ya satu, masa namanya dua. 
Nama itu sudah ada di kantong Pak 
Prabowo. Saya gak boleh menda-
hului. Saya tidak boleh mendahu-
lui,” kata Zulkifli di rumah dinasnya, 
Kompleks Menteri Widya Chandra, 
Jakarta, pada Jumat malam, setelah 
menerima kunjungan Prabowo.

Walaupun begitu, Zulhas tidak me-
nutup kemungkinan bahwa situasi 
bisa berubah karena adanya dinami-
ka politik yang memungkinkan ter-
jadinya perubahan. Namun, dia kem-
bali menekankan bahwa Prabowo 
telah mengantongi satu nama yang 
telah disepakati oleh partai-partai 
anggota Koalisi Indonesia Maju.

“Ada satu yang disepakati. Nanti 
coba ditanyakan kepada Pak Pra-
bowo, sudah dikantongi beliau. Itu 
ada yang menerima dan ada yang ti-
dak menerima. Jadi sebetulnya yang 
disepakati oleh partai-partai sudah 
ada nama di kantong Pak Prabowo. 
Sekarang kita lihat, tentu perkem-
bangan politiknya berjalan dengan 
cepat,” tambah Zulkifli.

Prabowo Subianto, yang men-

Gibran Menguat 
Diusung Cawapres 
Dampingi Prabowo
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genakan pakaian berwarna hitam, 
tiba di rumah dinas Zulkifli pada 
pukul 19.55 WIB. Mobil pribadi Pra-
bowo dengan nomor polisi B 108 PSD 
terparkir di halaman dalam rumah 
Zulhas.

Zulkifli Hasan, yang mengenakan 
pakaian berwarna biru muda, men-
yambut kedatangan Prabowo di 
teras rumahnya. Di kediaman Zulhas, 
juga hadir Sekretaris Jenderal PAN, 
Eddy Soeparno. Saat ini, PAN mer-
upakan bagian dari Koalisi Indonesia 
Maju, bersama dengan Partai Golkar, 
Partai Bulan Bintang, Partai Gelora 
Indonesia, Partai Garuda, PRIMA, dan 
Partai Demokrat.

Tidak lama setelah Prabowo tiba, 
Ketua Umum DPP Partai Demokrat 
Agus Harimurti Yudhoyono (AHY), 
Sekretaris Jenderal DPP Partai 
Demokrat, Teuku Riefky Harsya, dan 
Sekretaris Jenderal DPP Partai Ger-
indra, Ahmad Muzani, juga datang. 
Kemudian, Menteri Investasi/Kepala 
Badan Koordinasi Penanaman Mod-
al (BKPM), Bahlil Lahadalia, juga me-
ngunjungi rumah dinas Zulkifli.

Namun, Zulkifli membantah bahwa 
kedatangan Bahlil berkaitan dengan 
urusan pilpres. Ia menyatakan bah-
wa Bahlil datang ke rumahnya un-
tuk mendapatkan informasi terkait 
kunjungan Zulkifli yang mendampin-
gi Presiden RI Joko Widodo dalam 
kunjungannya ke Tiongkok dan Arab 
Saudi.

Prabowo Subianto saat ini adalah 
satu-satunya calon presiden yang 
belum mengumumkan calon wakil 
presidennya dan belum mendaftar ke 
KPU RI. Pendaftaran calon presiden 
dan calon wakil presiden dibuka oleh 
Komisi Pemilihan Umum (KPU) RI 
pada Kamis (19/10).

Dua pasangan calon presi-
den-calon wakil presiden lainnya, yai-
tu Anies Baswedan-Muhaimin Iskan-
dar dan Ganjar Pranowo-Mahfud Md, 
mendaftarkan diri lebih awal pada 
hari pertama pembukaan pendaft-
aran oleh KPU.

Prabowo Subianto adalah seorang 
politikus Indonesia dan mantan Let-
nan Jenderal TNI Angkatan Darat. 
Ia adalah ketua Partai Gerindra dan 

telah menjadi calon presiden dalam 
dua pemilihan presiden sebelumn-
ya. Prabowo adalah seorang tokoh 
militer yang juga memiliki pengala-
man dalam politik dan perusahaan 
swasta. 

Selama karir militernya, ia per-
nah menjadi Komandan Jenderal 
Kopassus dan Komandan Jenderal 
Kostrad. Prabowo mengikuti pemi-
lihan presiden pada tahun 2014 dan 
2019, meskipun ia tidak berhasil da-
lam kedua pemilihan tersebut.

Sementara Gibran Rakabuming 
Raka adalah seorang politikus In-
donesia dan Wali Kota Solo. Ia ada-
lah anak sulung dari Presiden Joko 
Widodo (Jokowi). 

Gibran adalah anggota Partai 
Demokrasi Indonesia Perjuangan 
(PDIP) dan terpilih sebagai Wali Kota 
Solo pada tahun 2020. Sebelumnya, 
ia telah terlibat dalam berbagai bisnis 
dan usaha kuliner. Gibran merupakan 
salah satu figur muda dalam politik 
Indonesia dan memiliki potensi se-
bagai calon pemimpin di masa de-
pan. (MK)
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Drs. Edi Damansyah, M.Si - H. Rendi Solihin
Bupati & Wakil Bupati Kutai Kartanegara

 Dap Haryanto, S.Sos, M.Si
Kadis Kominfo Kutai KartaNegara

DISKOMINFO
KUTAI KARTANEGARA

PEMERINTAH KABUPATEN
KUTAI KARTANEGARA

Ayo Etam Sukseskan
PROGRAM KUKAR IDAMAN

INOVASI, DAYA SAING DAN MANDIRI

 “Kukar Mitra Pembangunan IKN”

TENGGARONG - Dinas Pekerjaan 
Umum Kutai Kartanegara (DPU Ku-
kar) terus mengejar penyelesaian 
pembangunan Landmark Menara 
Tuah Himba, ikon baru di Tengga-
rong. Ditargetkan pada malam Ta-
hun Baru 2024, akan menyala dan 
dinikmati oleh masyarakat yang kel-
uar-masuk Jembatan Kartanegara.

Kepala DPU Kukar, Wiyono, opti-
mis pengerjaan landmark bisa tepat 
waktu. Dimana saat ini pengerjaan 
fisiknya sudah rampung. Hanya 

menyisakan beberapa infrastruktur 
pendukungnya saja lagi. Bahkan be-
lum lama ini, Pemkab Kukar sudah 
melakukan uji coba penyalaan lampu 
tematik dan air mancurnya.

“Kita sudah uji coba air mancur dan 
lampu tematik menara kemarin ber-
sama bupati,” ungkap Wiyono, Jumat 
(20/10/2023).

Kini, DPU Kukar tengah mengerja-
kan infrastruktur jaringan listriknya. 
Memastikan lampu tematik dan air 
mancur yang memperindah Land-

mark Menara Tuah Himba tidak 
terjadi masalah. Tentunya, dengan 
keberadaan landmark ini, akan mem-
percantik Tenggarong sebagai salah 
satu tujuan pariwisata.

“Target Bupati Kukar, Edi Daman-
syah, pada tahun baru ini Menara 
Tuah Himba akan dioperasikan 
sepenuhnya,” tutup Wiyono. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi’i

ISTIMEWA

Uji coba Landmark Menara Tuah Himba oleh Pemkab Kukar belum lama ini. 

Jadi Ikon Baru, Landmark Menara Tuah Himba  
Bakal Selesai Sebelum Tutup Tahun
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TENGGARONG - Ratusan pembalap 
ketinting, ramaikan Open Race Ketint-
ing Sport Mahakam Pangdam VI Cup 
2023. Olahraga balap air yang digelar 
dalam rangka HUT TNI ke-78 tahun 
2023, dilaksanakan selama tiga hari. 
Sejak tanggal 10-12 Oktober di sekitar 
Pelabuhan Pulau Kumala Tenggarong.

Pelaksana Tugas (Plt) Asisten III 
Sekretariat Kabupaten (Setkab) Kutai 
Kartanegara (Kukar), Dafip Haryanto, 
mengatakan olahraga air ini diharapkan 
mampu menjadi potensi wisata baru di 
Kukar, dengan kearifan lokalnya. Hing-
ga akhirnya bermuara pada pening-
katan Pendapatan Asli Daerah (PAD), 
melalui retribusi biaya pariwisata.

Tak hanya itu, balap ketinting yang 

menjadi olahraga lokal asli Kukar ini 
sudah menjadi tradisi dan budaya. 
Maka memang perlu dukungan penuh 
dari pemerintah. Dengan secara rutin 
dilaksanakan pada momen-momen 
tertentu. Karena dianggap mampu 
menarik wisatawan, ditambah memi-
liki penggemarnya tersendiri.

“Kita harapkan olahraga kreasi 
ini terus berkembang dengan baik, 
mengingat peminatnya juga banyak 
dan penontonnya selalu melimpah 
ruah sehingga dapat memberikan 
hiburan kepada masyarakat,” jelas 
Dafip saat membacakan sambutan 
bupati Kukar.

Pemkab Kukar pun berharap balap 
ketinting bisa menjadi agenda pari-

wisata di Kukar. Karena ikut mem-
perkenalkan objek wisata di Kukar. 
Tak hanya itu, dengan adanya agen-
da seperti ini, akan ikut mengerek per-
tumbuhan ekonomi kemasyaraka-
tan, terutama bagi pelaku Usaha 
Mikro Kecil dan Menengah (UMKM).

Sebanyak 4 kategori lomba ketint-
ing yang diselenggarakan. Yakni 
Kelas 500 CC Piston 94 Kategori 
Veteran, Kelas 230 CC Piston 75 Kat-
egori Umum, Kelas 500 CC Piston 94 
Kategori Umum 2 Orang Joki Depan 
dan Kelas 500 CC Piston 94 kategori 
Umum 2 Orang Joki Belakang. (adv)

Penulis: Muhammad Rafi’i

ISTIMEWA

Peserta balap ketinting yang adu cepat di perairan Sungai Mahakam.

Pemkab Kukar Buka Lomba Balap Ketinting Pangdam VI Cup 2023
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TENGGARONG - Pemerintah Kabu-
paten Kutai Kartanegara (Pemkab 
Kukar) kembali meraih penghargaan 
tingkat nasional. Di Istana Wakil Pres-
iden, Wakil Bupati (Wabup) Kukar, 
Rendi Solihin, menerima langsung 
Paritrana Award 2023. Langsung 
dari Menteri Dalam Negeri (Mend-
agri) RI, Tito Karnavian, pada Jumat 
(20/10/2023).

Ini merupakan penghargaan dari 
Badan Penyelenggara Jaminan So-
sial (BPJS) Ketenagakerjaan, kare-
na komitmen Pemkab Kukar dalam 
memberikan perlindungan pada 

tenaga kerja rentan. Kukar sendir 
menjadi satu diantaranya 5 kabupat-
en dan kota di Indonesia yang meraih 
penghargaan bergengsi tersebut.

“Alhamdulillan Kukar kembali 
meraih pengahargaan bergeng-
si tingkat nasional, kali ini kita 
mendapatkan Paritrana Award dari 
BPJS Ketenagakerjaan,” ungkap Ren-
di Solihin, Jumat (20/10/2023).

Rendi menjelaskan, bahwa Pem-
kab Kukar sudah memberikan jami-
nan ketenagakerjaan kepada 52 ribu 
pekerja rentan. Dimana didalamnya 
merupakan peserta yang berasal kel-

uarga pra sejahtera. Dengan bantuan 
perlindungan yang beragam, mulai 
dari Rp 40 juta hingga Rp 100 juta.

“Pemkab Kukar telah konsisten se-
jak 2021 hingga saat ini, artinya di 
daerah kami tidak hanya ASN (Apara-
tur Sipil Negara) dan karyawan pe-
rusahaan saja yang mendapatkan 
perlindungan, tapi buruh, nelayan 
hingga petani juga dapat,” lanjutnya.

“Insya Allah kita akan terus lanjut-
kan di 2024 hingga ke desa-desa,” 
pungkasnya. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi’i

ISTIMEWA

Wabup Kukar, Rendi Solihin, saat menerima penghargaan Paritrana Award dari BPJS Ketenagakerjaan.

Komitmen Lindungi Pekerja Rentan, Pemkab Kukar 
Raih Paritrana Award dari BPJS Ketenagakerjaan 
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TENGGARONG - Jelang pelaksa-
naan Musabaqah Tilawatil Quran 
(MTQ) ke-44 tingkat Kabupaten Ku-
tai Kartanegara (Kukar), sejumlah 
persiapan terus dikebut. Acara yang 
diselenggarakan di Kecamatan Kota 
Bangun Darat ini, sudah melakukan 
verifikasi lapangan untuk memasti-
kan kesiapan dan kelayakan pemo-
ndokan para kafilah.

“Pemondokan (sudah) siap dan 
akan diumumkan di expose MTQ 
pada 2 November,” ujar Camat Kota 
Bangun Darat, Julkifli.

Acara yang terpusat di Lapangan 
Sepak Bola Kota Bangun III, Desa 
Kota Bangun III, akan digelar selama 
sepekan penuh. Sejak tanggal 9-16 
November 2023, dan pembukaan 
dilaksanakan pada tanggal 10 No-
vember 2023.

Selain itu, panitia pelaksana (pen-
pel) akan mulai menyiapkan lokasi 
acara sejak tanggal 20 Oktober 2023. 
Terutama untuk perlengkapan di area 
utama pelaksanaan MTQ tingkat 
kabupaten ini. Termasuk membuat 
peta untuk pemondokan para kafilah 

yang berasal dari 20 kecamatan.
Julkifli pun berharap agenda MTQ 

di Kota Bangun Darat bisa memba-
wa keberkahan bagi masyarakatnya. 
Membumikan Alquran dan semakin 
meningkat keimanan dan ketak-
waan, serta membuat masyarakat 
menjadi lebih giat lagi dalam mem-
baca Alquran.

“Hadirnya MTQ ini kami harap ada 
peningkatan ekonomi masyarakat, 
khususnya di 10 hari ini,” tutup Ju-
lkifli. (adv)

ISTIMEWA

Pelaksanaan MTQ tingkat Kukar pada tahun 2022 lalu.

Kecamatan Kota Bangun Darat Terus Matangkan 
Persiapan MTQ ke-44 Tingkat Kabupaten 
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SAMARINDA - Dalam upaya mence-
gah stunting atau gangguan pertum-
buhan pada anak, Posyandu dan pola 
makan sehat memiliki peran yang 
sangat penting dalam pencegahan. 
Hal ini diungkapkan oleh Analis Gizi 
Dinas Kesehatan (Dinkes) Kaltim, 
Uzah Maria Ulfah.

“Kebiasaan pola makan sehat ha-
rus diterapkan sejak dini oleh orang 
tua dan sekolah. Anak-anak perlu 
diberikan makanan yang bergizi dan 
beragam, serta membawa bekal dari 
rumah,” ungkap Uzah pada Jumat 
(20/10/2023).

Uzah juga mengingatkan orang tua 

untuk lebih peka terhadap kondisi 
anak mereka dan segera mengatasi 
masalah jika terdeteksi.

Menurutnya, budaya makan ber-
sama dalam keluarga juga memiliki 
peran yang penting, meskipun seka-
rang ini semakin berkurang karena 
kesibukan orang tua. Makan bersa-
ma setidaknya satu kali dalam sehari 
adalah kebiasaan yang seharusnya 
dijaga dalam sebuah keluarga.

Selanjutnya, Uzah juga menekank-
an pentingnya Posyandu sebagai 
langkah pertama dalam mendeteksi 
masalah gizi pada anak.

“Masyarakat harus menyadari bah-

wa Posyandu adalah milik bersama 
dan harus dimanfaatkan dengan 
baik. Jika ada anak yang sakit, memi-
liki masalah kesehatan, atau mas-
alah dalam pola makan, mereka bisa 
dibawa ke Posyandu,” tambahnya.

Lebih lanjut, sebagai bagian dari 
pembinaan tenaga kesehatan di Po-
syandu, Dinkes Kaltim menyarankan 
adanya pengaturan yang tepat men-
genai SDM (Sumber Daya Manusia) 
dari puskesmas setempat.

“Sebagai contoh, jika ada daerah 
yang menghadapi masalah gizi, kami 
bisa memberikan edukasi yang lebih 
intensif,” tutupnya. (Nta/ADV)

ISTIMEWA

Budaya Makan Bersama Harus Dikembangkan dalam Keluarga.

Posyandu dan Pola Makan Sehat Berperan Aktif Cegah Stunting
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SAMARINDA - Penyuluh Keseha-
tan Masyarakat (Kesmas) Dinas Kes-
ehatan (Dinkes) Kalimantan Timur 
(Kaltim) sedang memusatkan per-
hatian pada pelaksanaan kebijakan 
Gerakan Masyarakat Hidup Sehat 
(Germas) di Kabupaten dan Kota di 
seluruh Kaltim.

“Kebijakan Germas telah ada sejak 
tahun 2019, dan implementasinya 
menjadi hal yang sangat penting,” un-
gkap Edy pada Jumat (20/10/2023).

Pemeriksaan kesehatan rutin 
adalah salah satu aspek dari kebi-
jakan Germas. Misalnya, Organisasi 
Perangkat Daerah (OPD) di lingkun-
gan Pemerintah Provinsi Kalimantan 
Timur diwajibkan untuk melakukan 
pemeriksaan kesehatan rutin setida-
knya enam kali dalam setahun.

“Kita harus memastikan bahwa 
kebijakan ini tidak hanya dihasilkan 
tetapi juga dijalankan dengan baik. 
Oleh karena itu, saat ini kami fokus 
pada implementasi kebijakan Ger-
mas yang telah ada,” tambahnya.

Kebijakan Germas juga berlaku 
di bidang pendidikan, termasuk di 
PAUD dan SD. Ini mencakup kam-
panye minum susu, menjaga pola 
gizi yang seimbang, dan memastikan 
anak-anak mendapatkan sarapan 
pagi di sekolah.

Edy juga mengumumkan bahwa 
dalam waktu dekat, mereka akan 
mengadakan Lomba Kawasan Tan-
pa Rokok (KTR) sebagai bagian dari 
program Germas. Lomba ini bertu-
juan untuk mengawasi dan membina 
OPD agar bebas dari asap rokok.

“Penilai lomba akan berasal dari 
Dinkes sendiri, yang akan berkolab-
orasi dengan berbagai pihak dan mel-
ibatkan satgas khusus. Lomba ini 
akan diadakan setiap tahun sebagai 
upaya pembinaan untuk mendukung 
kebijakan yang telah diterbitkan,” 
tambahnya.

Melalui kebijakan dan lomba Ger-
mas ini, Edy berharap masyarakat 
Kaltim akan menjadi lebih sadar 
dan peduli terhadap kesehatan diri 
mereka sendiri dan juga lingkungan 
sekitar.

“Kami ingin memberikan contoh 
kepada kabupaten dan kota, dan 
kami juga akan menerapkannya. 
Setiap daerah akan membentuk sat-
gasnya sendiri dan tim penilai KTR,” 
tutupnya. (Nta/ADV)

ISTIMEWA

Dinkes Kaltim Fokus pada Implementasi Kebijakan Germas.

Dinkes Kaltim Akan Gelar Lomba KTR 
untuk Tingkatkan Kebijakan Germas
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SAMARINDA - Salah satu program 
unggulan dari Dinas Perpustakaan 
dan Kearsipan Daerah (DPKD) 
Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) 
adalah Tour Library Kaltim 2023, 
yang rencananya akan digelar mulai 
13 November hingga 20 November 
2023 mendatang.

Tour Library Kaltim adalah agenda 
rutin DPKD Kaltim yang diselengga-
rakan setiap tahun, dan pada setiap 
tur, mereka membawa sarana dan 
prasarana pendukung literasi, ter-
masuk mobil perpustakaan keliling 
milik DPKD Kaltim dan DPK Kota/
Kabupaten.

Sebanyak 12 mobil perpustakaan 
keliling akan menjadi ujung tombak 
dalam perjalanan ke Utara Kaltim, 
meliputi Kota Samarinda, Kota Bon-
tang, Kabupaten Kutai Timur, dan 
berakhir di ujung perbatasan Kaltim, 
yaitu Kabupaten Berau.

Kegiatan yang akan diselenggara-
kan dalam Tour Library Kaltim 2023 
tidak jauh berbeda dari tahun sebel-
umnya, termasuk kegiatan mendon-
geng, menulis, dan membaca bersa-
ma untuk anak-anak tingkat PAUD, 
TK, dan SD.

“Kami akan melibatkan 1000 anak 
dalam kegiatan membaca, menulis, 
dan mendongeng. Untuk sesi men-
dongeng, kami berencana mengun-
dang seorang pendongeng Nasional, 
yaitu Kak Heru dari Makassar,” ung-
kap Plh. Kepala DPKD Kaltim, Taupik.

Taupik menjelaskan bahwa Kak 
Heru, atau Puguh Herumawan, yang 
merupakan pendongeng profesional, 
sengaja diundang untuk memeriahkan 
acara Tour Library Kaltim 2023 ini.

“Beliau sudah memiliki pengala-
man luas di dunia dongeng dan mer-

upakan pendongeng dan pengajar 
pendongeng berpengalaman tingkat 
nasional,” tambahnya.

Dalam kegiatan Tour Library Kaltim 
kali ini, Kak Heru akan dibantu oleh 
kelompok seni dari Kampung Don-
geng di Kota Samarinda.

“Sebelum sesi mendongeng, anak-
anak akan diminta membawa buku 
cerita masing-masing dan memba-

canya bersama. Setelah membaca, 
beberapa anak akan diminta untuk 
menceritakan isi buku yang telah 
mereka baca. Setelah itu, baru sesi 
mendongeng Kak Heru dimulai,” jelas 
Taupik. (Han/ADV/DPKD)

Pewarta: Hanafi
Editor: Agus Susanto

Pendongeng Kak Heru, Plh. Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah Provinsi 
Kaltim Taupik, dan Ibu dari Kampung Dongeng.

Meriahkan Tour Library Kaltim 2023, DPKD 
Kaltim Undang Pendongeng Nasional
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BONTANG – Anggota dewan ber-
harap gelaran Bontang City Carni-
val (BCC) tak hanya sebagai sebuah 
hiburan dan unjuk seni kebudayaan, 
atau penggugur kewajiban event 77, 
namun juga mampu mendatangkan 
Pendapatan Asli Daerah (PAD).

Hal ini terungkap dalam Rapat Kerja 
Komisi I dan II DPRD Bontang terkait 
event BCC 2023, yang mengundang 
Dinas Pendidikan dan Kebudayaan 
(Disdikbud) dan Dinas Pemuda Olah-
raga dan Pariwisata (Dispopar) Bon-
tang, Senin (16/9/2023) lalu di Ruang 
Rapat Lantai II DPRD Bontang. 

Dikatakan pimpinan rapat, Nurs-
alam, bahwa saat ini Bontang di-
target untuk menjadi daerah yang 
mandiri secara fiskal. Lantaran PAD 

Bontang masih berada di angka 12 
persen, dimana yang seharusnya 
minimal 21 persen agar bisa mandiri.

Karenanya dewan selalu siap men-
dukung kegiatan dan kebijakan apap-
un yang dibuat pemerintah daerah, 
asalkan dapat menunjang pening-
katan PAD. 

“Apapun itu yang dibuat pemerin-
tah kita selalu support,” ujarnya.

Termasuk salahsatunya event 
BCC ini. Event yang sudah 2 kali 
terselenggara ini, hendaknya juga 
mampu meningkatkan PAD. Agar 
dapat meningkatkan PAD, maka 
event budaya ini harus mampu men-
datangkan minat orang-orang dari 
luar daerah untuk datang ke Bontang 
menyaksikan event ini. 

“Kalau hanya meningkatkan UMKM 
saat event berlangsung memang iya. 
Tapi event ini belum menciptakan 
multiplier effect, karena belum mam-
pu menarik minat orang luar datang. 
Kalau orang luar datang, imbasnya 
akan ke penginapan, tempat wisa-
ta, pusat perbelanjaan, dan lain se-
bagainya,” bebernya.

Karenanya dalam rapat tersebut, 
pihaknya meminta agar penyeleng-
garan BCC dapat terus meningkatkan 
kualitas event tahunan tersebut, dan 
juga mempromosikan besar-besa-
ran. Tujuannya agar semakin banyak 
yang tahu tentang event ini di luar 
daerah, sehingga dapat memancing 
untuk datang menyaksikan. (al/adv)

YUSVA ALAM

Rapat Kerja Komisi I dan II DPRD Bontang terkait event BCC 2023.

BCC Diharap Dapat Mendulang PAD
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BONTANG – Hampir semua OPD 
bermasalah dengan UU kelautan. 
Karenanya pemkot diminta untuk 
segera menuntaskan koordinasi 
dengan pemerintah provinsi untuk 
menyelesaikan masalah ini. 

Hal itu diungkapkan Wakil Ketua 
Komisi I DPRD Bontang, Raking usai 
Rapat Kerja Komisi I DPRD Bontang 
terkait Raperda tentang penye-
lenggaraan perpustakaan, Selasa 
(3/9/2023) di Lantai II Sekretariat 
DPRD Kota Bontang.

Dijelaskan Raking, DPRD Bontang 
sudah sering mempertanyakan ma-
salah ini di berbagai forum, salah-
satunya di rapat paripurna bersa-
ma Pemkot Bontang. Agar pemkot 
segera menyelesaikan masalah ini. 

Menurutnya, UU kelautan ini jadi 
kendala, apabila belum selesai tidak 
bisa memberi bantuan bagi mas-
yarakat pesisir. Karenanya dibutuh-
kan rekomendasi dari gubernur. Un-
tuk mengetahui kewenangan Pem-
kot Bontang sampai dimana. 

“Selama ini kita bingung titik 0 mil-
nya ini dimana? Pulau terluar kan 
Beras Basah dan Malahing, kalau 
kita bicara di sana berarti kita punya 
kewenangan, tapi tetap tidak bisa,” 
ujarnya.

Diketahui, Bontang memiliki 
wilayah perairan yang lebih luas 
dibanding wilayah daratan. Namun, 
pengelolaan wilayah laut atau pesi-
sir terkendala dengan adanya Un-
dang-undang nomor 23/2014 ten-

tang Pemerintahan Daerah.
Dalam UU tersebut, penyelengga-

raan urusan pemerintahan bidang 
kelautan hanya dibagi antara pemer-
intah pusat dan pemerintah provinsi. 
Sedangkan pemerintah daerah ka-
bupaten/kota sudah tidak memiliki 
kewenangan lagi.

Adanya perubahan kebijakan di 
tingkat nasional ini menyebabkan 
banyak pemerintah daerah kabupat-
en/kota yang mengalami kegaman-
gan dalam pengelolaan wilayah pe-
sisirnya. Mengacu pada pasal 18 
UU nomor 11/2020 tentang Cipta 
Kerja, beberapa ketentuan dalam UU 
nomor 27/2007 tentang Pengelolaan 
Wilayah Pesisir dan Pulau-pulau Ke-
cil diubah. (al/adv)

YUSVA ALAM

Rapat Kerja Komisi I DPRD Bontang terkait Raperda tentang penyelenggaraan perpustakaan.

Komisi I Minta Pemkot Tuntaskan Masalah 
Kewenangan di Perairan Sekitar Bontang 
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SAMARINDA - Pemerintah Provin-
si Kaltim sedang mengevaluasi 
kebijakan larangan ternak domba. 
Menyikapinya  Ketua Komisi II DPRD 
Kaltim, Nidya Listiyono, menyatakan 
Pemprov harus mengindentifikasi 
persoalan dengan akurat.

Aturan terkait larangan ternak 
domba ini, tertuang Draf Perubahan 
Keputusan Gubernur Kaltim Nomor 
520/K.509/2020 tentang Pelaran-
gan Pemasukan Ternak Domba di 
Wilayah Kalimantan Timur sedang 
digodok.

Tio menilai jangan sampai laran-
gan ternak sapi mempengaruhi sek-
tor peternakan dan ekonomi khusus-
nya para peternak. Segala kebijakan 
yang ditempuh Pemprov menurutn-
ya harus berdampak positif kepada 
warga Bumi Etam.

“Tent kita dukung karena tidak 
boleh juga membedakan para pe-
ternak-perternak. Baik itu peternak 
kambing, sapi, dan seterusnya. Tapi 
memang ada kajian-kajian, supaya 
misalnya ada potensi virus-virus pen-
yakit, yang kemudian jangan sampai 

mengganggu yang lain,” jelasnya.
Politisi Golkar ini menyatakan, agar 

pemprov bisa mempertimbangkan 
faktor kewilayahan. Dia mengatakan, 
tantangan utama dalam pemasukan 
ternak domba harus bebas dari berb-
agai potensi penyebaran penyakit 
antar ternak yang beda jenis. 

“Jika ada virus-virus penyakit yang 
menular dari domba ke hewan ter-
nak lainnya atau sebaliknya, ini bisa 
jadi ancaman serius untuk industri 
peternakan di wilayah terkait,” pung-
kasnya. (eky/adv/dprdkaltim)

Ketua Komisi II DPRD Kaltim Nidya Listiyono

Ternak Domba Dilarang, Ketua Komisi II 
Minta Identifikasi Persoalan Secara Akurat
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PASER - Anggota DPRD Kaltim 
Andi Faisal Assegaf, berkomitmen 
untuk memperjuangkan kebutuhan 
pertanian yang acap kali dikeluhkan 
oleh para petani di Paser. 

Menurutnya, untuk mendorong 
kemandirian pangan di Kaltim, alat 
pertanian, hingga infrastruktur per-
tanian, harus memadai agar meng-
hasilkan produk pertanian yang 
berkualitas. Dan Kabupaten Paser 
memiliki potensi yang besar pada 
bidang pertanian.

Apalagi Kabupaten Paser, sangat 
dekat dengan Ibu Kota Negara (IKN), 
yang berada di Kecamatan Sepaku. 

Artinya Paser harus mampu menyo-
kong kebutuhan pangan di Kaltim 
dan di IKN

“Kami adalah perpanjangan tan-
gan dari masyarakat, kami ini pe-
suruh. Itulah gunanya kami turun 
ke masyarakat untuk mengetahui 
permasalahan yang terjadi hingga 
tingkat desa,” ujarnya belum lama ini.

Namun sebagai Anggota DPRD 
Kaltim, menurutnya, ada keter-
batasan wewenang yang tertuang 
dalam Peraturan Gubernur, untuk 
memberikan bantuan keuangan ke-
pada masyarakat. Sehingga Andi 
Faisal menilai butuh sinergitas dan 

kolaborasi antara pemerintah daer-
ah, dan juga pemerintah pusat.

“Sebagai anggota dprd mewujud-
kan aspirasi mereka, namun mempu-
nyai persyaratan yang harus mereka 
penuhi. Harus masuk di Musrembang 
dan ada nomor SIPD-nya, baru lah itu 
bisa diusulkan di Provinsi. Karena 
persyaratannya mutlak,” jelasnya.

“Jadi memang harus kolaborasi, 
Anggota DPRD Kabupaten, Provinsi 
dan RI. Supaya bisa mewujudkan 
apa yang jadi kebutuhan para petani,” 
pungkasnya.(eky/Adv/DPRDKaltim)

Anggota DPRD Kaltim Andi Faisal Assegaf

Andi Faisal Sebut Potensi Pertanian Harus 
Didukung Anggaran Dari Daerah dan Pusat



K oran DIGITAL

SABTU
21 OKTOBER 2023 15DPRD KALTIM

SAMARINDA - Soal anggaran yang 
diterima Tim Koordinasi Desain Be-
sar Olahraga Nasional (TK DBON) 
Provinsi Kaltim, Wakil Ketua DPRD 
Kaltim, Seno Aji, menyebut dalam pe-
meriksa Badan Pemeriksa Keuangan 
Perwakilan Kaltim.

Seno membeberkan, Inspektorat 
Kaltim juga tengah melakukan pe-
meriksaan terhadap alokasi angga-
ran DBON Kaltim sejak tahun 2022 
hingga tahun 2023. Ia mengatakan, 
bahwa mekanisme penggunaan 
dana yang di kelola DBON Kaltim 
yang menjadi persoalan.

“Dalam pemeriksaan Badan Pe-
meriksa Keuangan (BPK) perwakilan 

Kaltim dan Inspektorat Wilayah Kaltim. 
Sekarang ini yang jadi masalah me-
kanisme penggunaan dana yang mer-
eka (DBON) kelola,” jelasnya.

“Anggaran daerah yang telah di-
hibahkan dalam penggunaan dipe-
runtukkan untuk apa? Apa yang 
sudah dilaksanakan? Kita luruskan. 
Bagaimana pengelolaan keuan-
gan daerah ini? Kalau KONI sudah 
dilakukan, nah DBON ini belum,” 
sambungnya.

Politisi Gerindra ini lebih lanjut 
menerangkan, bahwa TK DBON 
menaungi 14 Cabang Olahraga (Ca-
bor), terutama untuk pengemban-
gan atlet junior. Selanjutnya setelah 

melakukan pengambangan atlet 
junior hingga menjadi atlet senior, 
maka pembinaan akan dilanjutkan 
oleh KONI Kaltim. 

14 cabang olahraga yang dimak-
sud yakni, bulutangkis, angkat besi, 
panjat tebing, panahan, menembak, 
wushu, karate, taekwondo, balap 
sepeda, atletik, renang, dayung, sen-
am artistik, dan pencak silat. 

“Harapannya dari 14 cabor ini yang 
akan di sentuh oleh mereka. Walau-
pun ada beberapa cabor yang be-
lum tersentuh anggaran. (Eky/adv/
dprdkaltim)

Wakil Ketua DPRD Kaltim, Seno Aji

Seno Aji Sebut Alokasi Anggaran Untuk DBON Kaltim 
Tengah Diperiksa BPK Kaltim dan Inspektorat Kaltim
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SAMARINDA - Wakil Ketua Komisi IV Dewan Perwakilan Rakyat 
Daerah (DPRD) Kaltim, Puji Setyowati meminta setiap sekolah un-
tuk menjaga dan memperhatikan Unit Kesehatan Sekolah (UKS). 
Musabab, UKS menurutnya bagian penting untuk kemajuan pen-
didikan.

Politisi Demokrat ini menilai, kehadiran UKS di sekolah merupa-
kan wadah pertolongan pertama bila siswa sakit atau terjadi ins-
iden. Sehingga penting bagi sebuah sekolah untuk menghadirkan 
UKS di lingkungannya.

“Karena mereka jauh dari tempat tinggalnya, sehingga dihara-
pkan UKS dapat menjadi tempat untuk mereka beristirahat atau 
mendapatkan penanganan,” terangnya kepada awak media, Kamis 
(19/10/2023).

Bila perlu menurut Puji, UKS bekerjasama dengan unit kesehatan 
lain di luar sekolah seperti Puskesmas. Sehingga bila terjadi hal 
yang fatal dapat segera ditangani oleh tenaga kesehatan dengan 
segera.

“Dokter bisa sewaktu-waktu dipanggil atau kerja sama dengan 
pola penjadwalan rutin kunjungan ke UKS,” jelasnya.

Selain itu ujarnya, UKS dapat dimanfaatkan warga yang bermukim 
disekitar sekolah bila harus mendapatkan penanganan dasar bila telah 
terjalin kerjasama dengan fasilitas kesehatan. (eky/adv/dprdkaltim)

SAMARINDA - Anggaran untuk Desain Besar Olahraga 
Nasional (DBON) dikabarkan mencapai Rp31 Miliar. 
Menanggapinya, Wakil Ketua DPRD Kaltim, Sigit Wi-
bowo meminta Pemprov Kaltim, untuk mengevaluasi 
besaran anggaran tersebut.

Menurutnya Pj Gubernur Kaltim, memiliki wewenang 
untuk melakukan evaluasi terkait besaran anggaran 
DBON tersebut. “Ada informasi kalau DBON itu, an-
ggarannya sekarang angkanya cukup fantastis. Ini 
jadi tugas Pj Gubernur untuk mengevaluasi kembali,” 
tegasnya. 

Ketua PAN Kaltim ini menerangkan, DBON semestinya 
bekerja sesuai tugas dan fungsinya. Jangan sampai 
ada kesamaan tugas dan fungsinya dengan Komite 
Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kaltim atau bahkan 
Dinas Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kaltim.

“Oleh sebab itu DBON juga harus dicari tahu apakah 
sesuai dengan tupoksi atau kembalikan ranahnya ke 
Dispora atau KONI,” urainya. 

Sigit lebih lanjut mengatakan, evaluasi juga harus 
dilakukan mengingat DBON merupakan lembaga yang 
cenderung baru. Meskipun tujuan DBON di proyeksikan 
untuk meningkatkan prestasi Kaltim di bidang olahraga. 
“Ini (DBON) ‘kan baru jadi, tidak bisa dinilai saat ini juga. 
Jadi harus ada pembahasan lebih lanjut ini. Jadi tugas 
pemerintah,” pungkasnya. (Eky/adv/dprdkaltim)

Wakil Ketua Komisi IV Dorong UKS Jalin 
Kerjasama Dengan Puskesmas

Wakil Ketua Komisi IV DPRD Kaltim Puji 
Setyowati

Angaran DBON Capai Rp31 Miliar,                 
Sigit Minta Pemprov Lakukan Evaluasi

Wakil Ketua DPRD Kaltim, Sigit Wibowo



K oran DIGITAL

SABTU
21 OKTOBER 2023 17DISKOMINFO PPU

PPU - Rangkaian Festival Nondoi 
2023 di hari ketiga, menampilkan 
Senam Ronggeng Massal, Jumat 
(20/10/2023). Diadakan sebagai mo-
mentum yang mempererat silaturah-
mi sekaligus menyehatkan badan.

Sekkab PPU, Tohar hadir dalam 
kegiatan yang bertempat di halaman 
Rumah Adat Kuta Rekan Tatau, Kilo-
meter 9 Nipah-Nipah itu. Ia didampin-
gi Ketua Darma Wanita Persatuan 
(DWP), Riawati Koriah bersama den-
gan seluruh perangkat daerah.

“Syukur Alhamdulillah Kita masih 

bisa berkumpul dan bisa mengikuti 
senam dalam rangka memeriahkan 
Nondoi 2023,” ucapnya.

Senam Ronggeng Massal ini men-
gangkat Seni Budaya lokal, yani Suku 
Paser. Juga menjadi momentum sila-
turahmi dari masing-masing utusan 
OPD yang ada di PPU.

Tohar mengatakan dengan adan-
ya kegiatan ini, semua pihak patut 
bersyukur. Menjadikan momen sila-
turahmi ini juga sebagai upaya untuk 
sehat bersama. 

“Sudah sunahtullah badan Kita 

penuh dengan persendian, perlu ter-
us dan terus digerakkan,” sebutnya.

Turut hadir utusan ASN, Asisten 
Satu, Asisten Tiga, Ketua TP PKK dan 
anggota, Ketua DWP dan anggota, 
Ketua Persit dan anggota, Wakil Ket-
ua Bhayangkari dan anggota, Ormas 
LAP, dan Masyarakat.

“Oleh karena itu dalam kesempatan 
ini mari kita gunakan dengan optimal 
mungkin dengan harapan denyut jan-
tung kita sehat dan tubuh kita juga 
sehat,” tutup Tohar. (ADV/SBK)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Sekkab PPU, Tohar beserta jajaran dan masyarakat saat melaukan Senam Ronggeng Massal, Jumat (20/10/2023).

Ratusan Pegawai dan Masyarakat Ikuti Senam 
Ronggeng Massal di Festival Nondoi 2023
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PPU - Dinas Komunikasi dan Infor-
matika (Diskominfo) Penajam Paser 
Utara (PPU) terus melanjutkan So-
sialisasi Sistem Pengelolaan Pen-
gaduan Pelayanan Publik Nasion-
al-Layanan Aspirasi dan Pengaduan 
Online Rakyat  (SP4N-LAPOR!). Kali 
ini giliran kelurahan/desa yang ada 
di Kecamatan Penajam.

Bertempat di ruang pertemuan 
kantor Kecamatan Penajam, Ka-
mis (19/10/23). Hadir Sekretaris 
Diskominfo PPU Herlambang dan 
Sekretaris Camat (Sekcam) Penajam 
Rakhmadi.

Herlambang menyampaikan bah-
wa di era digitalisasi saat ini mas-
yarakat bisa mendapatkan informasi 

dengan mudah. Satu sisi pemerin-
tah memiliki peran penting dalam 
meningkatkan pelayanan publik.

“Oleh karena itu muncul dari Ke-
menterian Pendayagunaan Apara-
tur Negara dan Reformasi Birokrasi 
(Kemenpan-RB) dalam rangka pe-
layanan publik, artinya pemerintah 
memerlukan umpan balik dari mas-
yarakat, memberikan kesempatan 
kepada masyarakat untuk dapat 
menyampaikan kritik dan pendapat,” 
terangnya.

Dengan adanya SP4N-LAPOR! pe-
merintah membuka peluang sebe-
sar-sebesarnya kepada masyarakat 
untuk menyampaikan pengaduan.

“Hari ini diberikan pelatihan bagi 

aparatur desa dan kelurahan terkait 
pengaduan pelayanan publik, agar 
tertata, etika berorganisasi ada, etika 
menyampaikan pendapat ada dan 
etika menyampaikan pengaduan 
juga ada,” jelas Herlambang.

Pada kesempatan yang sama, Sek-
cam Penajam Rakhmadi menyam-
paikan SP4N-LAPOR! merupakan 
program pemerintah pusat untuk 
meningkatkan kualitas pelayanan 
publik di masyarakat.

“Kami sangat mendukung untuk 
bisa diteruskan kepada masyarakat, 
yang mendapatkan sosialisasi hari 
ini agar dapat meneruskan informasi 
ini kepada masyarakat,” pungkasn-
ya. (ADV/SBK)

DISKOMINFO PPU FOR MEDIAKALTIMGROUP

Kegiatan sosialisasi digelar bertempat di ruang pertemuan kantor Kecamatan Penajam, Kamis (19/10/23). 

Sosialisasi SP4N-LAPOR, Kelurahan dan Desa 
di Kecamatan Penajam Siap Laksanakan
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 PPU - Dinas Komunikasi dan Infor-
matika (Diskominfo) Penajam Paser 
Utara (PPU) kedatangan rombongan 
Diskominfo Kota Bontang, Jumat 
(20/10/2023). unjungan itu dalam 
rangka studi tiru pelaksanaan Kelom-
pok Informasi Masyarakat (KIM).

Kunjungan rombongan Diskomin-
fo Bontang  dipimpin langsung oleh 
Kepala Bidang Pengelolaan Infor-
masi dan Komunikasi Publik (IKP) 
Ilham Wahyudi. Menyambutnya, 
Kepala Diskominfo PPU, Khairudin 
yang didampingi oleh Kepala Bidang 
Sumberdaya TIK dan Statistik Fitri-
ani dan Kepala Bidang Informasi, 
Komunikasi Publik dan Kehumasan 
Siswanto di ruang Media Center.

Khairudin sangat mengapresiasi 
kunjungan untuk menggali informa-
si mengenai strategi kegiatan pem-
binaan KIM di PPU untuk diimple-
mentasikan. Dalam kesempatan itu, 
Ketua KIM Panguripan Desa Sum-
ber Sari Alif Mustofa, memberikan 
pemaparan terkait pengembangan 
dan pemberdayaan KIM yang sudah 
dijalankan dengan baik di Desa Sum-
ber Sari.

“Kami juga mengundang Ketua 
KIM dari Desa Sumber Sari Keca-
matan Babulu yang akan memberi-
kan pemaparan program yang sudah 
dijalankan di desanya,” ungkapnya.

Ia juga memberikan penjelasan 
bahwa Diskominfo tidak bisa berdiri 
sendiri, yang artinya seluruh perang-
kat daerah yang ada di lingkup pe-
merintah. Baik Pemkab PPU mau-
pun Pemkot Bontang yang saling 
membutuhkan supporting untuk ber-
sama-sama membangun informasi, 
yang merupakan bagian dari corong 
pemerintah.

“Sementara KIM  itu sendiri adalah 
perpanjangan tangan dari Kominfo 
untuk, menyukseskan informasi-in-
formasi  yang berada di lingkup de-
sa-desa,” kata Khairudin.

Seperti diketahui, Diskominfo 
PPU telah sukses melakukan pem-
berdayaan dan pengembangan KIM 
yang sudah terintegrasi. Hal inilah 
menjadi inspirasi Diskominfo Kota 
Bontang berkunjung ke PPU untuk 
studi tiru pembinaan terhadap KIM.

Dengan adanya UU 14/2008 ten-
tang  Keterbukaan Informasi Publik 

semakin mendorong pentingnya ke-
hadiran KIM sebagai media pelayan 
informasi. Keberadaan Undang-un-
dang Keterbukaan Informasi Publik 
(KIP) inilah Diskominfo PPU melak-
sanakan pembinaan terhadap KIM. 
Sebagai lembaga layanan informasi 
masyarakat terhadap isu-isu pem-
bangunan sesuai dengan kebutu-
hannya.

Sementara itu, Kepala Bidang Pen-
gelolaan IKP Diskominfo Bontang, 
Ilham wahyudi menyampaikan uca-
pan terima kasih penerimaan kegia-
tan studi tiru ini.Dijelaskan bahwa 
di Kota Bontang KIM sudah lama 
tidak aktif.

Dengan studi tiru  banyak hal baru 
yang di dapat. Dipastikan selanjut-
nya hasil dari kunjungan ini akan 
diimplementasikan dan berkembang 
bersama-sama dengan saling shar-
ing terkait KIM yang ada di PPU.

“Kami sudah memiliki hubungan 
baik selama ini dengan Pemerintah 
Kabupaten PPU dan melihat bahwa 
KIM yang ada disini sudah berjalan 
cukup baik,” pungkasnya. (ADV/SBK)

DISKOMINFO PPU FOR MEDIAKALTIMGROUP

Studi tiru dan pemaparan penerapan KIM di PPU digelar di ruang Media Center Diskominfo PPU, Jumat (20/10/2023). 

Kunjungi PPU, Diskominfo Bontang 
Studi Tiru Penerapan KIM
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BONTANG - Pembangunan resto-
ran McDonald’s di Kota Bontang tel-
ah mencapai 70 persen. Proyek ini 
dimulai pada Agustus 2023 lalu dan 
dijadwalkan akan beroperasi akhir 
tahun ini.

Kepala DPMPTSP Bontang, Asdar 
Ibrahim, melalui Sub Koordinator 
Pelayanan Perizinan Non-Perizinan, 
Idrusl, mengungkapkan bahwa pem-
bangunan McDonald’s terus diper-
cepat. Saat ini, pembangunan telah 
mencapai 70 persen, dan rencananya 
akan diluncurkan pada akhir Oktober 
atau pertengahan November.

“Meskipun belum dapat dipasti-
kan kapan persisnya bangunannya 
selesai, yang pasti pihak investor 
berencana meluncurkannya pada 
akhir Oktober atau pertengahan No-
vember,” jelasnya.

Pembangunan McDonald’s telah 
memenuhi semua persyaratan dan 
izin yang diperlukan, termasuk Kes-
esuaian Kegiatan Pemanfaatan Ru-

ang (KKPR), Site Plan, persetujuan 
lingkungan, Analisis Dampak Lalu 
Lintas (Andalalin), dan Persetujuan 
Bangunan Gedung (PBG).

Kehadiran McDonald’s di Kota 
Bontang diharapkan dapat menar-
ik investasi dari para investor dan 
berkontribusi pada peningkatan 
Pendapatan Asli Daerah (PAD). To-

tal investasi yang ditanamkan dalam 
proyek ini mencapai Rp 14 miliar.

“Asdar optimis bahwa McDonald’s 
akan membuka pintunya tahun ini, 
mengingat penyelesaian proyek ini 
dikerjakan siang dan malam, sehing-
ga diharapkan selesai sebelum tahun 
depan,” katanya. (sya/adv)

Pembangunan McDonald’s di Kota Bontang Sudah Capai 70 Persen



K oran DIGITAL

SABTU
21 OKTOBER 2023 21



K oran DIGITAL

SABTU
21 OKTOBER 2023 22



K oran DIGITAL

SABTU
21 OKTOBER 2023 23

BALIKPAPAN - Badan Pengawas 
Pemilu (Bawaslu) Kota Balikpapan 
menggelar Rapat Pengelolaan Ke-
humasan, Peliputan, dan Dokumen-
tasi serta Informasi Publik, di Hotel 
Horison Ulima Bandara Balikpapan, 
pada Jumat (20/10). Dalam kegia-
tan ini, Bawaslu melibatkan sejum-
lah media di Kota Balikpapan untuk 
bersama-sama melakukan Pen-
gawasan dalam Pemilihan Umum 
(Pemilu) 2024 mendatang, Jumat 
(20/10/2023).

Anggota Bawaslu Kota Balikpapan, 
Ahmad Azis mengatakan, kegiatan 
ini dilaksanakan terkait program 
Bawaslu yang mengajak kerjasama 
masyarakat atau lembaga dalam hal 
pengawasan Pemilu mendatang.

“Bagaimana peran media dalam 
pengawasan pemilu? Karena itulah, 
Bawaslu melibatkan seluruh ka-
langan masyarakat atau lembaga, 

termasuk hari ini dengan media,” 
ujarnya.

Ahmad menjelaskan, dengan keter-
libatan media di dalam pengawasan 
pemilu tahun 2024 ini bisa member-
ikan informasi yang mencerdaskan 
masyarakat serta menghindari dis-
informasi lebih lagi berita bohong 
alias hoax.

“Pola kerjasama kedepannya da-
lam hal memberikan informasi ke-
pada masyarakat. Media bisa menc-
erdaskan masyarakat untuk tidak 
lagi ada mempolitisasi, misalkan 
isu hoax kemudian politik identitas 
juga isu sara dan segala macam,” 
jelasnya.

Bawaslu Kota Balikpapan pun ber-
harap dengan tujuan kebaikan bersa-
ma dalam pengawasan pemilu tahun 
2024, dapat membangun bangsa, 
kota dan wilayah ini dengan wakil-
wakil rakyat yang berintegritas.

“Masyarakat bisa memilih pemi-
mpin yang berintegritas. Karena kita 
mengharapkan nanti, pemilu 2024 
kita menghasilkan wakil rakyat berin-
tegritas. Tidak hanya pemilu tapi juga 
pilkada 2024 yang serentak kita hara-
pkan begitu,” tambah Ahmad Azis, 
yang membawahi Divisi Pencegahan 
Bawaslu Balikpapan.

Ahmad pun mengakui jika dalam 
pelaksanan pengawasan pemilu, 
Bawaslu tidak dapat bekerja sendiri. 
Untuk itu perlu kerjasama khususn-
ya dengan media-media. “Sehingga 
kita berharap teman-teman media 
ini dapat bekerjasama dengan kami, 
karna kalau hanya Bawaslu yang 
melakukan pengawasan itu tidak 
bisa segalanya kita lakukan,” tut-
upnya. (Bom)

Penulis: Aprianto
Editor: Agus Susanto

BALIKPAPAN

Anggota Bawaslu Balikpapan, Ahmadi Azis dalam paparannya pada Rapat Pengelolaan Kehumasan, Peliputan, dan Doku-
mentasi serta Informasi Publik bersama sejumlah media di Kota Balikpapan, di Hotel Horison Ulima Bandara Balikpapan, 
Jumat (20/10).

Bawaslu Balikpapan Gandeng Media 
untuk Kawal Pemilu 2024
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BALIKPAPAN - Pasangan Rafi Pra-
mana Putra dan Meylisa Hadi Yanti 
Pramana Putra dari SMAN 3 Unggu-
lan Tenggarong berhasil meraih gelar 
Juara I dalam kompetisi Duta Pelajar 
Sadar Hukum (DPSH) tahun 2023.

Kemenangan pasangan ini datang 
setelah mereka bersaing dengan 
28 pasangan lainnya dari 10 Kabu-
paten/Kota dalam kompetisi yang 
berlangsung selama 3 hari, di Ho-
tel Novotel Balikpapan pada Kamis 
(19/10/2023) malam.

Kepala Kejaksaan Tinggi (Ke-
jati) Kaltim, Hari Setiyono, secara 
langsung memberikan trofi, piagam, 
dan uang pembinaan kepada para 
pemenang.

“Kegiatan ini bukan akhir bagi para 
duta pelajar sadar hukum, tetapi ini 
merupakan awal bagi para juara un-
tuk mengimplementasikan apa yang 
sudah mereka pelajari dan tampilkan 

di depan juri,” ujarnya.
Lebih lanjut, Hari menjelaskan 

bahwa program DPSH merupakan 
satu-satunya program di Indonesia 
yang diadakan oleh Kejati Kaltim. 
Harapannya, program ini dapat men-
jadi contoh bagi daerah-daerah lain 
di Indonesia.

“Kami berharap ini bisa menjadi 
contoh untuk daerah-daerah lain di 
Indonesia,” jelasnya.

Hari mengungkapkan keprihati-
nannya karena di beberapa daerah 
di Indonesia, terdapat oknum pelajar 
yang terlibat dalam pelanggaran hu-
kum. Oleh karena itu, melalui ajang 
Duta Pelajar Sadar Hukum ini, dihara-
pkan dapat mengurangi tingkat krim-
inalitas yang dilakukan oleh pelajar.

“Semoga hal ini adalah salah satu 
langkah kami dalam memberikan 
penyuluhan hukum untuk menjad-
ikan masyarakat yang taat pada hu-

kum, dimulai dari kalangan pelajar,” 
tambahnya.

Dalam ajang DPSH 2023, selain 
meraih gelar Juara 1, pasangan Mey-
lisa Hadi Yanti dan Rafi Pramana 
Putra dari SMAN 3 Unggulan Tengga-
rong, Rafi Pramana Putra juga meraih 
gelar Best Speaker.

Juara 2 ditempati oleh Amin Fatku 
Rohman dan Innaysila Rismaulid-
inas Aziz dari SMAN 1 Long Ikis. 
Sementara Juara 3 diraih oleh Atika 
Rahma Dita dan Huakbar Priyanto 
Putra dari SMAN 1 Rantau Pulung.

Muhammad Rikza Rizqi Amrulloh 
dan Amanda Khairunniswa dari 
SMAN 2 Balikpapan dinobatkan se-
bagai Juara Favorit. (Bom)

Penulis: Aprianto
Editor: Agus Susanto

Rafi dan Meylisa dari SMAN 3 Unggulan Tenggarong keluar sebagai Juara I Duta Pelajar Sadar Hukum (DPSH) tahun 2023. 

Pelajar SMAN 3 Unggulan Tenggarong 
Juara I Duta Pelajar Sadar Hukum 2023 
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BALIKPAPAN - Dua perampok yang 
melakukan aksinya di minimarket 
Alfamidi di Perum Batuah, Kelurah-
an Graha Indah, Balikpapan Utara, 
pada Rabu (19/10/2023) pukul 23.00 
Wita, berhasil ditangkap oleh Tim 
gabungan dari Opsnal Jatanras Pol-
da Kaltim, Polresta Balikpapan, dan 
Polsek Balikpapan Utara. 

Identitas kedua pelaku yang sem-
pat melarikan diri tersebut adalah 
Alan Surya Prayogo (23) dan Ramad-
han Nur Prasetyo (23). 

Alan Surya adalah warga Penajam 
Paser Utara (PPU) yang tinggal di 
Jl. H. Muh Kasim Rt. 01 Desa Nipah-
Nipah Kec. Penajam Kab. PPU. Se-
mentara itu, Ramadhan Nur Prasetyo 
(23) merupakan warga Balikpapan 
yang tinggal di Jl. DI Panjaitan Rt. 
03 No. 30 Kel. Gn. Samarinda Keca-
matan Balikpapan Utara.

Kapolsek Balikpapan Utara, AKP 
Bitab Riyani, menyatakan bahwa 

keduanya berhasil ditangkap dalam 
kurun waktu kurang dari 24 jam. 
Kedua pelaku ditangkap di lokasi 
yang berbeda.

“Penangkapan tersangka mas-
ing-masing dilakukan di rumah 
kontrakannya. Kemudian tersang-
ka beserta barang bukti dibawa 
ke Polsek Balikpapan Utara untuk 
proses lebih lanjut,” ujarnya, Jumat 
(20/10/2023).

Bitab menjelaskan bahwa barang 
bukti yang diamankan bersama 
kedua tersangka mencakup satu 
buah sabit berukuran 40 cm, satu 
buah pisau dapur berukuran 30 cm, 
pakaian yang dikenakan oleh pelaku 
saat melakukan aksi kejahatan, serta 
tas selempang dan zebo. “Selain itu, 
juga ditemukan uang tunai sejumlah 
Rp 1.050.000,” jelasnya.

Adapun kronologis kejadian dim-
ulai ketika kedua pelaku memasuki 
minimarket yang pintu rolldoor-nya 

tidak tertutup dengan rapat. Salah 
satu pelaku membawa sabit dan 
mengambil uang dari meja kasir.

Kemudian pelaku naik ke lantai 
2 menuju brankas yang kuncinya 
masih tergantung. “Mereka berhasil 
membuka brankas dan mengambil 
uang di dalamnya,” ungkapnya.

Setelahnya, pelaku mendobrak pin-
tu kamar mandi dan mengarahkan 
sabit ke saksi yang berada di tempat 
tersebut. Pelaku kemudian meminta 
kunci pintu depan sebelum melari-
kan diri ke arah hutan.

Saat ini, Polsek Balikpapan Utara 
masih melakukan pemeriksaan leb-
ih lanjut terhadap kedua tersangka. 
“Pasal yang dapat diterapkan ada-
lah Pasal 365 KUH Pidana dengan 
ancaman minimal 5 tahun penjara,” 
tutupnya.

Penulis: Aprianto
Editor: Agus Susanto

Warga PPU dan Balikpapan Jadi Pelaku Perampokan Alfamidi, Ditangkap Kurang dari 24 Jam.

Dua Perampok Minimarket Alfamidi Ditangkap, 
Pelakunya Warga PPU dan Balikpapan
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BONTANG – Bontang City Carnival 
(BCC) dan Pawai Budaya kembali 
digelar dalam rangka perayaan Hari 
Ulang Tahun ke-24 Kota Bontang 
pada Sabtu (21/10/2023) pagi ini, 
yang berlangsung di simpang 3 Ra-
mayana Bontang. 

Sebanyak 34 peserta dalam kategori 
Karnaval dan 56 peserta dalam kate-
gori Pawai Budaya turut memeriahkan 
BCC dan Pawai Budaya tahun 2023.

Wali Kota Bontang, Basri Rase, da-
lam sambutannya saat membuka 
BCC dan Pawai Budaya, menyatakan 
bahwa BCC dan Pawai Budaya diada-
kan dalam rangka peringatan HUT 
Kota Bontang yang ke-24 pada tahun 
2023.

Ia menjelaskan bahwa BCC juga 

merupakan upaya untuk melestari-
kan kekayaan budaya yang dimiliki 
oleh Kota Bontang dengan berag-
amnya budaya yang ada. Selain itu, 
BCC juga diharapkan dapat menjadi 
dorongan untuk mengembangkan 
sektor pariwisata di Kota Bontang.

“Kami berharap agar BCC dapat 
menjadi salah satu kegiatan yang 
diadakan setiap tahunnya,” ujarnya.

Basri juga menegaskan bahwa 
tema dari pelaksanaan BCC kali ini 
adalah “Kreativitas Hebat, Harmo-
ni Budaya Beradab.” Selain sebagai 
sarana promosi pariwisata Kota Bon-
tang kepada masyarakat di luar daer-
ah, BCC juga melibatkan tokoh-tokoh 
nasional dan dihadiri oleh berbagai 
perwakilan dari luar Kota Bontang.

“Dengan adanya BCC, kita ingin 
mengangkat nama Kota Bontang di 
tingkat regional, nasional, dan inter-
nasional. Selain itu, BCC memiliki po-
tensi untuk meningkatkan Pendapa-
tan Asli Daerah (PAD) Kota Bontang 
dan memberikan dampak ekonomi 
positif kepada Usaha Mikro, Kecil, 
dan Menengah (UMKM) serta mas-
yarakat,” tambah Basri.

Dalam proses penilaiannya, panitia 
BCC dan Pawai Budaya mempertim-
bangkan unsur ketradisionalan dan 
keragaman kostum budaya yang 
ditampilkan. (Yah)

Pewarta: Yahya Yabo
Editor: Nicha Ratnasari

YAHYA YABO/MEDIA KALTIM 

Peserta BCC yang Tampil dengan Kostum Budaya. 

BCC dan Pawai Budaya 2023 Digelar, Ajang 
Promosi Wisata Bontang secara Nasional
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KUTAI BARAT - Asisten II bidang 
Perekonomian dan Pembangunan 
Sekretaris Daerah Kabupaten (Setda-
kab) Kutai Barat, H. Rakhmat, mem-
buka acara Focus Group Discussion 
(FGD) tentang penyusunan Rancan-
gan Awal Rencana Pembangunan 
Jangka Panjang Daerah (RPJPD) Ta-
hun 2025-2045 dengan Fokus pada 
Aspek Sumber Daya Manusia (SDM), 
Tata Kelola, dan Peluncuran SIPEKA.

Acara berlangsung di lantai dua 
ruang rapat Kantor Badan Peren-
canaan Pembangunan Litbang 
(Bappedalitbang) Kubar, di komplek 
perkantoran Pemkab Kubar, Jumat 
(20/10).

Asisten II H. Rakhmat, mewakili Bu-
pati Kubar, FX Yapan, menyampaikan 
pentingnya perencanaan pemban-
gunan jangka panjang selama 20 
tahun ke depan, terutama karena 
Kutai Barat akan berperan sebagai 
salah satu penyangga Ibu Kota Neg-
ara di masa mendatang.

“Hal ini menunjukkan bahwa arah 
pembangunan akan menjadi lebih 
kompleks di masa depan, dengan 
harapan menciptakan peradaban 
yang lebih baik bagi masyarakat Ku-
tai Barat,” tambahnya.

Untuk mewujudkan hal ini, diper-
lukan pemikiran dan gagasan yang 
komprehensif, yang akan diwujud-
kan dalam bentuk Visi, Misi, dan 
Sasaran Pokok dalam jangka pan-
jang, sebagaimana diuraikan dalam 
agenda kerja RPJMD pada setiap 
periode kepemimpinan kepala daer-
ah terpilih.

Rakhmat juga menjelaskan men-
genai peluncuran “SIPEKA,” sebuah 
instrumen pendukung yang dikem-
bangkan oleh bidang perencanaan 
pengendalian dan pembangunan 
daerah. Alat ini digunakan untuk 
mengevaluasi kinerja triwulanan 
guna menciptakan perencanaan dan 
evaluasi kinerja yang terukur dan ter-
struktur di setiap Instansi Perangkat 

Daerah.
Rakhmat juga mengajak seluruh 

peserta untuk memanfaatkan fo-
rum ini secara maksimal dan untuk 
tetap berkomitmen dalam menca-
pai tujuan pembangunan daerah, 
sebagaimana yang diamanatkan 
dalam Undang-Undang Nomor 23 Ta-
hun 2014 tentang Pemerintah Daer-
ah. Tujuan ini meliputi peningkatan 
dan pemerataan pendapatan mas-
yarakat, kesempatan kerja, lapangan 
usaha, akses dan kualitas layanan 
publik, serta daya saing daerah.

“Mari berikan kontribusi pemikiran 
untuk kemajuan Kabupaten Kutai 
Barat, terutama dalam program pem-
bangunan 20 tahun ke depan, demi 
menciptakan ‘Hari Esok Lebih Baik 
Daripada Hari Ini’,” pungkasnya. 

Pewarta: Ichal
Editor: Agus Susanto

Asisten II Setdakab Kubar bidang Perekonomian dan Pembangunan, H. Rakhmat (tengah), berfoto bersama setelah mem-
buka acara FGD.

Kubar Jadi Penyangga IKN, Fokus Perencanaan Jangka Panjang
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PASER - Banyak perbedaan antara 
Kabupaten Paser dan Kabupaten 
Tabanan, Provinsi Bali dalam upa-
ya meningkatkan produksi serta 
produksi tanaman pangan maupun 
hortikultura yang menarik untuk 
diketahui.

Salah satunya di Kabupaten Ta-
banan untuk 1 hektare sawah meng-
hasilkan 8 ton beras, sementara Pas-
er hanya 4 ton per hektare. Bahkan 
daerah yang bagian timur berbatasan 
dengan Kabupaten Badung itu men-
jadi daerah agraris dengan predikat 
lumbung pangan Bali.

Pada 2022 lalu, Badan Pangan Na-
sional (Bapanas) menganugerahi Ka-
bupaten Tabanan indeks ketahanan 
pangan (IKP) terbaik I dengan poin 
sebesar 92,20. Capaian inilah salah 
satu menjadi alasan dari Pemkab 
Paser melakukan studi tiru. Dengan 
harapan dapat diadopsi.

Bupati Paser, Fahmi Fadli menye-
but beberapa hal dapat dipelajari 
dari Kabupaten Tabanan. Antara 
lain regulasi mempertahankan lah-
an pertanian untuk tak beralihfungsi. 
Pasalnya, di wilayah selatan Kaltim 
itu banyak telah menjadi konversi 
lahan perkebunan kelapa sawit.

“Secara ekonomi masyarakat 
menilai kelapa sawit ini jauh lebih 
mudah dibanding menaman padi, 
setiap dua pekan sudah bisa panen 
dan dengan harga TBS (tandan buah 
segar) sampai Rp 2 ribu per kilogram,” 
ucap Fahmi, Kamis (19/10/2023).

Fahmi ingin mengetahui bagaima-
na upaya Pemkab Paser dalam men-
gawasi tak terjadinya alihfungsi lah-
an. “Apakah diperlukan pengawasan 
tokoh adat, tokoh agama agar mas-
yarakat tidak mengubah atau men-
galihkan fungsi lahan,” sambungnya.

Selain itu berbagai cerita perihal 
tantangan dihadapi petani dari mulai 
proses produksi hingga pemasaran. 
Begitupun dengan program mening-
katkan kualitas sumber daya ma-
nusia (SDM), sarana dan prasarana 
penunjang.

Apalagi Kabupaten Tabanan mam-
pu menciptakan sawah menjadi 
destinasi wisata berbasis pertani-

an. Seperti lahan pertanian subak 
bengkel di Kecamatan Kediri dan Jati 
Luit. “Kalau Tabanan sudah sampai 
ke pariwisata. Oleh karena itu, kami 
bersama rombongan ingin belajar 
bagaimana mengelola pertanian un-
tuk bisa diadopsi,” aku Fahmi.

Sekadar diketahui, dalam rencana 
pembangunan jangka menengah 
daerah (RPJMD) Kabupaten Paser 
2021-2026, untuk 2023 mengusung 
tema pengembangan industri pen-
golahan berbasis masyarakat untuk 
menggerakkan ekonomi masyarakat. 
Sisi lain menjadi daerah penyangga 
hadirnya IKN Nusantara.

“Paser penyangga IKN, kami kha-
watir saja pasokan pangan kami ku-
rang dan juga harus bisa memenuhi 
kebutuhan pangan di IKN dan Kabu-
paten Paser,” sebutnya.

Dikatakannya, untuk peningkatan 
dan pengembangan kawasan perta-
nian di Kabupaten Paser saat ini ban-
yak dilakukan pengerjaan pening-
katan kualitas jalan usaha tani. “Ini 
untuk membantu akses masyarakat 
dan petani,” tutur Fahmi.

Di tempat yang sama, Kepala Dinas 

Tanaman Pangan dan Hortikultura 
Kabupaten Paser, Erwan Wahyudi tel-
ah melihat langsung pengembangan 
lahan pertanian subak bengkel. Ia 
mengatakan studi tiru ke Kabupaten 
Tabanan karena mensupport pangan 
untuk Provinsi Bali.

“Salah satu yang menarik itu 
sistem pengairannya, kemudian bu-
daya orang mau bertani dan ini yang 
mau kami tiru apa rahasianya” kata 
Erwan.

Ia mengungkapkan budaya sosial 
masyarakat meyakini usaha tani 
sawah ini erat hubungannya dengan 
kepercayaan. “Jadi selama itu masih 
belum panen, dianggapnya perwuju-
dan dari Dewi Sri,” ungkapnya.

Kabupaten Tabanan cara menan-
amnya jajar legowo yakni cara tanam 
berselang-seling dua baris dan satu 
baris dan memaksimalkan fotosinte-
sis. Sementara di Paser cara tanam 
padi sistem tabela.

Kata Erwan, di Kabupaten Paser 
terdapat aturan dalam Lahan Perta-
nian Pangan Berkelanjutan (LP2B) 
untuk melindungi lahan pertanian. 
Sementara Kabupaten Tabanan 

Paser Adopsi Program Peningkatan 
Produksi Pertanian Kabupaten Tabanan 

Bupati Paser, Fahmi Fadli (baju cokelat) ingin mengetahui lumbung pangan Provinsi Bali.
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PASER - Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Paser akan segera melaku-
kan pergeseran Jabatan Pimpinan 
Tinggi (JPT) Pratama atau setingkat 
eselon II di lingkungan Pemkab Pas-
er, menyusul sejumlah jabatan yang 
saat ini mengalami kekosongan.

Kepastian ini didasarkan pada ber-
langsungnya proses job fit atau eval-
uasi kinerja terhadap beberapa Kepa-
la Dinas, Kepala Badan, atau jabatan 
setara, yang telah dilaksanakan oleh 
Badan Kepegawaian dan Pengem-
bangan Sumber Daya Manusia (BK-
PSDM) Kabupaten Paser.

Kepala BKPSDM Kabupaten Paser, 
Suwito, mengatakan bahwa evaluasi 
kinerja telah dilakukan terhadap 5 
JPT Pratama di lingkungan Pemkab 
Paser sebagai dasar untuk mengisi 
jabatan yang kosong. “Kami telah 
melakukan uji kompetensi, di mana 
5 pejabat diminta untuk mengikuti 
job fit,” kata Suwito saat dihubungi.

Kelima pejabat tersebut adalah 
Kepala Dinas Perhubungan (Kadi-
shub) Kabupaten Paser, Inayatullah, 
Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan 
Tata Ruang (DPUTR) Kabupaten 
Paser, Hasanuddin, serta Inspektur 
Inspektorat Kabupaten Paser, Dharni 
Haryati.

Selain itu, terdapat Staf Ahli Bidang 

Kesejahteraan Masyarakat Sekretar-
iat Kabupaten (Setkab) Paser, Arief 
Rahman, dan Kepala Badan Perenca-
naan Pembangunan Daerah, Peneli-
tian, dan Pengembangan (Bappeda-
litbang) Kabupaten Paser, M. Isnaini 
Yanuardi.

Menurut Suwito, hasil uji kompe-
tensi dan evaluasi kinerja ini akan 
menghasilkan rekomendasi yang 
akan diberikan kepada Bupati Paser, 
Fahmi Fadli. Rekomendasi tersebut 

kemudian akan ditindaklanjuti oleh 
Komisi Aparatur Sipil Negara (KASN).

Suwito menjelaskan bahwa hasil 
tindaklanjut oleh KASN akan menjadi 
panduan bagi Kepala Daerah dalam 
menempatkan pejabat yang telah 
mengikuti uji kompetensi tersebut.

“Rencananya, saya akan segera 
menghadap ke Bupati untuk men-
yampaikan hasil seleksi oleh panitia,” 
kata Suwito.

Suwito juga menegaskan bahwa 
penentuan penempatan jabatan 
dan jadwal pelantikan merupakan 
kewenangan Bupati. Namun, hasil 
uji kompetensi ini belum diketahui 
dengan pasti, karena merupakan 
pertimbangan penuh dari pimpinan.

“Pejabat yang mengikuti job fit bisa 
tetap menjabat di posisi mereka se-
karang, atau bisa juga dipindahkan 
ke jabatan lain. Semua kemungkinan 
masih terbuka, tergantung kebijakan 
pimpinan,” tambahnya.

Sebagai informasi, beberapa ja-
batan kepala dinas yang saat ini 
kosong meliputi Dinas Sosial (Din-
sos) Kabupaten Paser, Dinas Pemu-
da, Olahraga, dan Pariwisata (Dis-
porapar) Kabupaten Paser, Dinas 
Kependudukan dan Pencatatan Sipil 
(Disdukcapil) Kabupaten Paser, serta 
Dinas Kesehatan (Dinkes). (bs)

Banyak Jabatan Kosong, Pemkab Paser Akan 
Segera Lakukan Pergeseran Kepala Dinas

Kepala BKPSDM Kabupaten Paser, Suwito

namanya lahan sawah abadi. 
“Sebenarnya programnya sama 

saja. Kalau kami LP2B masih dikerja-
kan, namun di Tabanan benar-benar 
sudah aturan final. Jadi betul-betul 
melindungi, sedangkan kita baru se-
batas aturan,” terangnya.

Ia menjelaskan saat ini lahan per-
tanian di Kabupaten Paser tersisa 9 
ribu hektare. Sementara kurun wak-
tu 2 tahun terakhir terjadi alihfung-
si lahan ke kelapa sawit sebanyak 
1.000 hektare. “Mudahan-mudahan 
apa yang kita dapat dari Kabupaten 
Tabanan bisa diujicoba di Kabupaten 
Paser,” harap Erwan.

Rombongan Pemkab Paser diter-
ima Sekretariat Daerwh Kabupaten 
Tabanan, I Gede Susila. Ia menga-
takan wilayah yang memiliki 10 ke-

camatan ini memiliki objek wisata 
berbasis pertanian dan telah tercatat 
di Unesco.

“Di sini ada lahan pertanian subak 
Bengkel dan Jati Luit. Jadi selain 
ramai wisatawan ini juga upaya kita 
melestarikan pertanian,” jelas I Gede 
Susila.

Saat pandemi Covid-19 Kabupaten 
Tabanan tak ada masalah menge-
nai pangan. Karena masyarakatnya 
dapat memanfaatkan lahan kosong 
atau tak terawat untuk ditanami padi. 
“Lahan yang ditinggal masyarakat, 
saat pandemi Covid-19 kembali di-
garap. Dulu ilang-ilang tanaman yang 
tidak terpelihara dan ditanami kem-
bali,” bebernya.

Dalam peningkatan sektor pertani-
an yang memiliki aturan, untuk pelati-

han SDM hingga pemasaran bekerja 
sama dengan perguruan tinggi. “Se-
hingga berbagai kegiatan pertanian 
nasional bisa dilaksanakan di tempat 
kami,” akunya.

Upaya mengendalikan agar tak ter-
jadi alihfungsi lahan pertanian dan 
melestarikan alam, dikatakannya ke-
bijakan bupati Tabanan terkait pro-
gram yang dicanangkan semaksimal 
mungkin tidak merusak alam untuk 
menata pariwisata.

“Namun menata pariwisata untuk 
melestarikan alam. Semoga kita sa-
ma-sama dapat semakin mening-
katkan sektor pertanian,” tandasn-
ya. (bs)
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